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Justificación	–	Descendencia	
	

Enfoque:	 Alegoria	–	una	idea,	frase,	expresión	u	oración	que	posee	un	significado	distinto	
al	que	se	expone.	(para	ejemplos	haz	click	aquí)	
En	Romanos	7,	el	escritor	usa	el	matrimonio	como	un	simbolismo	de	cómo	la	ley	
ya	no	reina	en	nosotros	sino	la	gracia.	Dios	es	un	Dios	que	esta	interesado	en	un	
descendencia.	Y	la	manera	de	que	El	busca	hacer	descendencia	es	mediante	el	
casamiento	con	su	pueblo.	En	el	Monte	Sinaí,	Dios	se	casa	con	su	pueblo	de	Israel,	
hacen	un	pacto,	y	Dios	espera	que	la	descendencia	de	Israel	sigua	los	estatutos	de	
Dios.	Cuando	Dios	ve	de	que	Israel	no	da	fruto	digno	de	el,	Dios	busca	otra	
manera	de	que	El	tenga	un	pueblo	de	que	solo	sea	de	El.	
	

Repaso/Verso:	 Romanos	7:1-6	

Preguntas:	 •	Danos	un	ejemplo	de	una	alegoría…		
	
•	Por	que	son	tan	importante	entender	que	es	una	alegoría?(Jesús	enseno	a	
través	de	parábolas	y	Dios	siempre	le	hablo	a	Israel	a	través	de	metáforas	o	
alegorías)	
	
•	Por	que	te	gustaría	casarte	o	por	que	te	casaste?	
	
•	Como	se	siente	cuando	hay	problemas	matrimoniales?	(Si	hay	pueblo	que	no	
se	han	casado	llévenlo	a	recordar	la	relación	de	sus	padres	o	de	alguien	que	
conozcan)	
	
•	Es	el	divorcio	una	opción	para	un	cristiano?	
	
•	vives	agradecido	con	el	señor	en	todo	tiempo?	A	pesar	de	la	circunstancias	
que	vives	y	si	le	das	gracia	como	lo	haces?	
	
•	Que	cualidades	le	atribuyes	a	un	matrimonio	exitoso	y	ejemplar?	
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Discusión	 Dios	ve	que	la	iglesia	no	esta	dando	fruto.	El	marido,	la	ley,	que	le	ha	dado	a	su	
pueblo	es	impotente	(figurativamente	y	literalmente).	No	esta	dando	hijos	que	
sirvan	a	Dios.	Dios	ve	le	necesidad	en	dar	otro	hombre	pero	mientras	el	marido	
viejo	viva	no	puede	dar	a	su	pueblo	a	casar	por	entraría	en	adulterio.	Entonces	
Dios	hace	morir	a	la	ley	y	da	por	matrimonio	a	hijo	Jesús,	lleno	de	gracia,	manso	
y	humilde,	para	que	el	pueblo	tenga	un	fruto	espiritual	y	no	carnal.		
	
En	un	matrimonio	la	única	manera	de	dar	fruto	es	teniendo	una	intimidad.	Si	
queremos	dar	fruto	para	Dios	es	necesario	tener	una	intimidad	con	el.	Pasar	
tiempo	y	conocerlo	los	mas	posible.	A	veces,	no	pedimos	por	que	no	nos	
sentimos	con	derechos	con	el	(por	falta	de	conocerlo).	O	a	veces	no	recibimos	
por	que	lo	hemos	rechazado	y	solo	venimos	a	El	por	conveniencia.		
	
Si	Dios	paso	por	tanto	sufrimiento	para	que	diéramos	fruto,	es	importante	que	
no	lo	desechemos	y	lo	tratemos	a	el	como	nuestro	esposo,	con	honra	y	dignidad.		
		
		

La	meta	 Dios	es	un	Dios	de	Orden.	Aun	siendo	Dios,	que	puede	hacer	como	se	le	venga	
en	gana,	el	sigue	una	estructura	que	se	allega	a	sus	leyes	y	no	daña	a	nadie.		
	
Dios	siempre	ha	estado	interesado	en	dar	fruto.	Desde	el	huerto	y	su	mandatos	
al	humano	hasta	Jesús	y	sus	parábolas	de	higueras	o	pámpanos,	Dios	siempre	
busca	que	su	creación	de	fruto	para	El.		
	
La	ley	había	sido	dada	para	tener	acceso	a	El.	Pero	por	su	raíz	Santa,	la	ley	mas	
bien	despertó	pasiones	pecaminosas.	Por	eso	Dios	tuvo	que	terminar	ese	pacto	
y	empezar	un	nuevo	pacto	de	gracia	que	diera	fruto	exitoso	para	su	gloria.	
	
En	Cristo	ahora	somos	seres	espirituales	y	por	eso	cuando	pecamos	no	
sentimos	mal.		
		
	

Oración:	 Enfocar	que	el	Señor	mostro	su	misericordia	en	alcanzarnos	y	esta	
genuinamente	interesado	que	demos	fruto.	Oremos	que	haiga	un	despertar	de	
estar	a	la	disposición	del	Rey	a	través	de	una	intimidad	con	el.		
		

Aviso:	 Es	un	buen	tiempo	en	el	cual	se	puede	reiterar	la	importancia	de	un	
matrimonio.		
Puede	ser	que	salga	a	relucir	una	persona	con	problemas	de	infancia	por	
problemas	entre	sus	padres.	Estemos	preparados	para	ministrar	sanidad	y	
animar	a	usar	esos	problemas	para	ser	bendición	a	otros	con	problemas	
similares.		
	


